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例会場 新大阪江坂東急イン 
〠564-0051 吹田市豊津町 9番 6号 ☎（06）6338-0109   

例会日        毎月曜日 18:00～19:00 
役 員 会長：田中慶一 幹事：本田智敎 会報委員長：郷上 勲 

 
 
 

 

 
会長挨拶  田中（慶）会長 

 

  

<道路交通法改正> 

 平成 27年 6月 1日より新しく、自転車の運転 

に伴う規定が施行されています。自転車を

運転中に一定の危険な違反行為をして 2

回以上摘発されると、公安委員会の命令

をうけて 3 ケ月以内に講習を受けなけれ 

  ロータリー親睦活動月間   

次週 第 1580回 例会予告 平成 27年 6月 2９日        

卓話 「一年間の総括」 高木クラブ奉仕りじ 

卓話 「一年間の総括」  田中会長 

Weekly No. 157９は家村副委員長が担当しました。 

Weekly No.  15８０は郷委員長が担当の予定です。 

（本日の原稿をお渡し下さい） 

 

ばならないというものです。もし、この講習を受講

しなければ、5 万円以下の罰金が課せられます。

最近は自転車の運転をしながら、音楽を聴いて

いる人、携帯電話を使用する若者が急増していま

す。そして、現在は梅雨入りしているという事もあ

り、傘をさしての運転者が多く見受けられます。こ

れもすべてが危険行為として摘発対象となります。

自転車に乗られる方は、運転規定をしっかり把握

することが重要であり、安全につながっていきます

ので、しっかりと規定を理解することが大切です。 

最近では高齢者の死亡事故や交通事故が急増して    

います。高齢者による認知不足や、判断力の低下などか

ら、高速道路の逆走や操作ミスなどから大きな事故につ

ながっています。こういった事故を少しでも軽減できるよ

う、75歳以上の高齢者を対象にした、講習予備検査と

高齢者講習が行われています。75歳以上の方はこの講

習を受けなければ免許の更新ができないようになってい

ます。講習の結果によっては、免許証の取り消しや停止

になるということです。街でも大丈夫かな？と思うような 

自動車の運転や、原付バイクに乗っている高齢者が多く 

 見受けられるようになっています。高齢化社会の   

現在としては、大変必要な講習であると感じてい

ます。 

 

 

今週は特に報告はありません。

 

卓話 一年間  クラブ奉仕 高木理事 

     

 「一年間の総括」  田中会長 

                 

今 歌  

幹事報告  本田幹事 

つのテスト  ●真実かどうか  ●みんなに公平か  ●好意と友情を深めるか  ●みんなのためになるかどうか 

http://www.suita-west-rc.org/
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●会 員 数  47名   ●来   客       ０ 名 
●出席会員数  3７名  ●本日の出席率 90.24％ 
●6月 1日の出席率（メーキャップを含む）100％ 

 

 

 

２０１６－２０１７年度ロータリー青少年交換プログ

ラム「派遣学生」「ホストファミリー」の募集にご

参加をお願い致します。 

 
 

 ニコニコ箱 山岡副 SAA 

 

 

◆郷上会員 誕生日のお祝い、二人でいただ 

きました。 

◆辻会員   屋久島で縄文杉を見てきました。 

             自然の偉大さに感銘をうけました。 

◆青木会員  本日の卓話よろしくお願い致しま

す。 

◆新現理事懇親会  残金をニコニコに。   

───────────────── 

本日までのニコニコ箱 1,274,000円 

本日のニコニコ箱      12,360円 

累計のニコニコ箱 1,286,360円 

卓  話 

社旗会奉仕委員会今年度活動総括報（2014～2015） 

            社会奉仕  澁谷理事 

  

 

◎今年度の社会奉仕委員会は杦本会員と大藤会

員の３人で担当させていただきました。 

１．７/６（日）クリーン江坂に参加 

社会奉仕委員会は毎年このクリーン江坂に

参加することから活動がスタート。 

２０数年前に当クラブが関係して、現在は地

元の青少年対策委員会が活動を継続し現

在に引き継がれている。ロータリークラブが

地域に奉仕する社会奉仕活動のモデル的

なケースとなっている。ちなみに今年のクリ

ーン江坂は７/１２となっています。 

２．献血活動の継続実施 

今年度も 2 回実施。８/２７と３/１８といずれ

もビケンテクノさんに場所の協力を得て平

均 70 名程度の採決で、これも１６年位前か

ら継続実施されています。 

３．無事故無違反チャレンジコンテストに参加 

  これも１０年位前から継続参加している活動

ですが今年度も 32 名の参加があり、今回は

違反者２名という近年では非常に優秀な成

績でした。次年度はぜひ無事故無違反ゼロ

を目指して、期待したいと思います。  

４．１１/１４には社会奉仕委員会担当の炉辺談

話が 17 名の参加を得て行われました。 

その中での意見として、社会奉仕は社会

的弱者を対象に支援すべきであるという意

見を多くいただきました。 

・ 他に身障者やパラリンピックの選手に対し

て何かできる事は無いか、又、身障者の

人とどういうお付き合いが出来るのか？中

西麻耶さんと今後どういうお付き合いをす

るのか考えるべきではないだろうか？ 

・ 献血活動は毎年ビケンテクノさんに場所

を提供していただいているが、駅前とか

他の場所でも開催を検討すべきであるの

では… 

５．奉仕事業活動 

  今年度の社会奉仕事業活動は、校長先 

   生からの要請に基づき、地域の豊津第 2

小学校へのバスケットゴール一式を地区

補助金を使用し寄贈致しました。式典の

時、児童とのフリースロー大会を行ないま

したが、ロータリー会員はゴール迄届かな

出席報告 阪本委員長 

 
青少年交換奉仕委員会 石﨑委員長 
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いというプレーも見受けられました。 

学校、児童に大変喜ばれた寄贈になった

かと思います。バスケットゴール板裏側に

張り付けられた「吹田西ロータリークラブ」

のネーム版は豊津第 2 小学校の歴史と共

に残っていくだろうと思います。 

ちなみに事業資金は総額が４４９，９２８円

で、内地区補助金は 202,467 円でした。 

補助金事情は前年度社会奉仕委員長様

の時に大藤会員名でやっていただきまし

た。 

 

次年度活動方針（２０１５～２０１６年度） 

基本テーマ「奉仕を通じて親睦を」 

  会長エレクト 青 木 建 雄 

 
２０１５年、２０１６年度吹田西ロータリークラブ会長職

を拝命致しました青木でございます。歴史あるこのク

ラブの名を汚さぬよう、荻田幹事と共に二人三脚で力

を合わせ、この１年間職責を全うする所存でありま

す。 

理事・各委員長・役員の皆様方、本年一年何卒お力

添えのほどを宜しくお願い申し上げます。 

 さて本年度当地区ガバナー補佐に新井パスト会長

がご就任されました。 

小生と致しましても当クラブと致しましても大船に乗っ

た気持ちでございます。 

新井ガバナー補佐、ガバナー補佐訪問の際には、ど

うかお手柔らかにお願い致します。 

さて本年度のラビンドランＲＩ会長のテーマは、 

「世界へのプレゼントになろう（Ｂｅ ａ ｇｉｆｔ ｔｏ ｔｈｅ 

ｗｏｒｌｄ）」 

であります。 

重要項目として、 

① ポリオ撲滅 

② 会員増強 

③ ブランディングの取り組み 

④ ロータリー財団 

を挙げられました。 

 

また地区の立野純三ガバナー方針は、 

「変革を！ロータリーを通じて奉仕（プレゼント）

を！」です。 

具体的事項として、 

① ポリオの撲滅 

② 会員増強 

③ ロータリー財団 

④ 戦略計画委員会 

⑤ 地区改革 

⑥ 人材育成 

⑦ IＴの活用 

を挙げておられます。 

 

そして当クラブの会長方針は、ロータリーの原点と言

うべき、 

「奉仕を通じて親睦を」とさせていただきました。 

 

小生も今までパスト会長はじめ諸先輩のロータリアン

の方々からのお声掛けをしていただいたことにより、い

ろいろなロータリーの奉仕事業、行事に参加させてい

ただき、それによりロータリー活動の素晴らしさに直接

触れることが出来、また各ロータリアンの皆様方と、よ

り親しくなれたという経緯がございます。「奉仕を通じ

て親睦を」のテーマは、私の１７年間のロータリアン生

活の中で自然と学ばせていただいた体験がこもって

います。 

そして今年１年の事業目標といたしましては、特に

地域住民の方に「ロータリーの奉仕活動」を広く理解し

ていただくことを考えています。 

さて、去る５月１８日に開催されましたクラブ協議会

にて各理事・委員会委員長の皆様方より、新年度の

方針と具体的計画が出そろいましたので、詳細につ

きましては、今後の理事会にて協議して煮詰めていく

わけですが、とりあえず本日それを纏めまして報告致

します。 

クラブ奉仕活動については、 

卓話は、「健康」をテーマに外来講師を招聘してお願

いしたい、そして会員による卓話も並行して、長屋プロ

グラム委員長と相談しながら実施していきます。 

戦略計画委員会に関しましては地区からの要請も

あり、前向きに検討していくつもりです。 

もし設立されましたなら、３年から５年先を見据えた

今後のクラブの活動の方向性を検討する委員会にし

ていきたいと思っています。 

本年度の音楽委員長は杦本さんです。ぜひとも彼

のサキソフォーンの伴奏で、ロータリーソングを歌いた

いものです。 

例会出席率は、もちろん伝統の１００％を堅持。 

家族移動例会は、年間３回開催。 

最初の開催となる秋の家族移動例会は、京都高尾も

みぢ屋さんにて舞妓さんと一緒に会話や記念写真を

撮りながらの川床料理と「祇園小唄」などの、唄と踊り

を楽しみたいと思います。そして 

クリスマス家族会、春のお花見家族移動例会と、年間

３回を予定しています。 
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      広報活動につきましては、IＴの更なる活用により、 

使い勝手の良いホームページを検討、地域社会への広

報活動といたしましてもホームページを更新し、見やすく

するなどの工夫をしていきたいと思っています。 

伊藤委員長、小林ＳＡＡ委員長、木下親睦委員長と 

協議の上、決めていきたいと思います。 

そして例会運営に関しましても小林ＳＡＡ委員長に 

目を光らせていただきまして、従来の先輩後輩相集い、 

和気あいあいとした雰囲気の中にも適度な緊張感のあ 

る例会を、また例会運営の在り方つきましてもいろいろと

相談に乗って戴き、「クラブ会長要覧」「クラブ管理運営

委員会の手引き」などを参照しまして、より良き方向に変

えていければと考えています。 

また会員純増１名を目標とし、特に女性会員の増員、 

各会員からの推薦者を募り、何としても達成していきたい

と願っています。皆様会員お一人お一人、そして尾家委

員長よろしくお願い致します。と申しておりましたところ、

田中前会長より２名の方より入会する旨の意思表示をい

ただき年度当初より増員となるとの報告を受けました。 

田中前会長本当にありがとうございました。 

これぞ、「棚からぼた餅」と申せましょう。 

そして、「にこにこ箱」総額１５０万円、「財団」一人１３０ 

ドル、「米山」は一人２万円を目標とします。佐藤委員長よ

ろしくお願い致します。 

社会奉仕活動としましては、１２月に江坂大池小学校 

にて「食育」をテーマに、平野農園さんの協力を得て実

施したいと考えています。榎原委員長と相談しながら進

めていきます。 

周年事業であります、毎月１日開催の江坂駅周辺の清掃

活動の「クリーンデイ」、年２回開催の「献血運動」、そして

「交通安全運動」に関しましては、従来通りです。 

また「地区補助金を活用しての人道支援奉仕活動」と 

しては、東日本大震災により被災されました大船渡市赤

崎保育園に高性能理水活水装置贈呈プロジェクトを考え

ています。大船渡ＲＣ、盛岡ＲＣ及び第２５２０地区災害支

援特別委員会との共同プロジェクトになります。日程につ

きましては、家村災害復興委員長が現地と調整していた

だき、７月３０日㈭、３１日㈮、８月１日㈯、２日㈰と決定致

しました。一人でも多くの会員の参加を願っています。 

職業奉仕活動と致しましては、昨年度と同様、会員に 

よる地域の小中学校での出前授業並びに会員の職場で

の職場体験学習を実施する予定です。橋本徹也委員長

にお願いしています。すでに片山中学校・豊津西中学校

様からの職業体験習のお申し出がありました。 

国際奉仕活動と致しましては、姉妹クラブ・友好クラブ 

からの要請がありましたなら、すすんで実施したいと考え

ていましたところ、友好クラブのナコンパノムロータリーク

ラブから正式な要請がまいりました。昨年度に引き続き  

ナコンパノムＲＣとの共同事業の「クリーンウォーター 

プロジェクト」を実施することになりそうです。代表団を 

結成して現地に赴くことに関しては、木田委員長並び 

に小林パスト会長にご足労をおかけすると思います。 

その節はお一方でも多くの会員の皆様方のご参加を 

よろしくお願い致します。 

青少年奉仕活動の、米山奨学生招致の件につきま 

しては、例年通り受け入れるつもりで申し込んでおりま 

した。が、現在の時点で未だ応募者はございません。 

髙木委員長ご理解ください。 

そして地区の青少年を対象にした奉仕活動に関し 

ましては、阿部委員長と相談しながら、吹田ローター 

アクトクラブとの交流を通じての活動協力や昨年度 

実施致しました木瀬部屋の力士による地域の中学校 

への出前授業などを視野に入れた事業を実施したい 

と考えています。「少年少女ニコニコキャンプ」への 

支援、「ＲＹLA」への参加協力、毎年７月開催の周年 

事業、青少年健全育成啓発活動「クリーン江坂」に 

出席するなどは従来通りです。 

以上、我がクラブの伝統である、明るく楽しいクラブ運営 

に全力で努めてまいる所存です。 

全会員の皆様方からの絶大なるご指導、ご支援のほど、 

重ねてお願い申し上げる次第です。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

ロータリーに輝き
を 

吹田西ロータリークラ
ブ 

 

      

兼
題 

「夏
至
」「梅
雨
」及
び
当
季
雑
詠(

第
三
百
三
十
二
回) 

  

 
 

富
士
愛
で
し
文
人
宿
や
梅
雨
曇 

 
 
 
 
 
 

あ
き
ら 

会 好 
 
 
 

夏
至
の
日
に
送
る
葬
儀
は
村
の
長 

 
  

 
 

と
き
よ
し 

同 句 
 
 
 

夏
至
の
日
の
シ
ヤ
ン
プ
ー
の
泡
尖
り
を
り 

 
 

み
か
よ 

俳 ブ 
 
 
 

ウ
オ
ー
キ
ン
グ
夏
至
の
日
か
ら
と
靴
洗
ふ 

 

く
み
こ 

ラ ク 
 
 
 

夏
至
の
日
の
ジ
グ
ソ
ー
パ
ズ
ル
て
ふ
遊
び 

 
 

山 

牛 

  

次
回 

７
月
１
３
日
（月
）  

金
魚
・天
瓜
粉 


